

# バリ通信



2411号

お陰様で起業して25年目に突入です！（パチパチパチ！）

東京商工リサーチの調査によると、2022年に倒産した企業の平均寿命は23・3年で、会社の存続率は設立して3年で65%、10年で6・3%、20年で0・39%、30年経つとたったの0・025%と、10年を超えると極端に生存率が下がっていますねえ、、、4%にも満たない20年越え企業（一人親方ですが）になっていることはなかなか誇らしいなと思いますが、資産・財産は何も築き上げてはおりません（苦笑）

しかし！起業したことによって30歳を過ぎてから多くの友人やお客様との出会いは、本当にかげがない財産と言えると思います！（ちよつとカッコつけてみました）

企業の平均寿命が23・3年という事は、いつ倒産してもおかしくないお年頃になっているともいえるので、なんとか6年後には0・25%クラブ？に入りたいものですねえ。

24年間を振り返ってみると世の中ではいろいろな事が起こっています、、、自分の年表と重ねてみたいと思いますので、皆さんも世の中の動きと重ねてみてください。カッコ内はその年の主な出来事で、\*は流行語大賞です。

\*書いている途中気が付きましたが、25周年となると来年だったようです、なので25年目となっています（苦笑）また、FC今治のJ2昇格確定待ちで発行が遅くなりました。

バリ通信は  
過去に

(有)FORZA  
愛媛日産自動車(株) 勤務時代  
公益社団法人 今治青年会議所  
今治商工会議所青年部

を通じて面識のある大切な方にお送りしております。

2000年(平成12年)・・・長男誕生。10年半務めた日産ディーラーを退職し大手買取会社の個人代理店として起業。(イチローがマリナーズへ移籍・鳥取県西部地震) \*おっはー・IT革命

2001年(平成13年)・・・(芸予地震・USJとディズニースイーツがオープン・アメリカで同時多発テロ) \*小泉語録

2002年(平成14年)・・・次男誕生。大手のノウハウも得たので代理店契約を解除し完全に自営化。今治青年会議所に入会(サッカーワールドカップを日韓で共催・観に行きました!) \*タマちゃん・W杯

2003年7月(平成15年)・・・有限会社へ法人化。(松井秀喜がヤンキースに入団・十勝沖地震) \*毒まんじゅう・なんでだろう・マニユフェスト

2004年(平成16年)・・・(新潟中越地震・任天堂DS発売) \*チョー気持ちいい

2005年(平成17年)・・・(郵政&道路公団が民営化・宮崎県沖地震・クールビズ開始) \*小泉劇場・想定内(外)

2006年(平成18年)・・・(第1回WBCで日本が優勝・任天堂Wii発売) \*イナバウアー・品格

2007年(平成19年)・・・長女誕生(能登半島地震・中越沖地震・サブプライムローンの焦げ付きで世界同時株安) \*どげんかせんといかん・ハニカミ王子

2008年(平成20年)・・・(リーマンショック・iPhone日本発売開始) \*グー！アラフォー

2009年(平成21年)・・・今治寿太鼓保存会入隊 (WBC2連覇・民主党政権誕生・AKB初の総選挙) \*政権交代

2010年(平成22年)・・・(iPad販売開始) \*ゲゲゲの  
 20011年(平成23年)・・・今治寿太鼓保存会38代幹事長就任・公益財団法人  
 今治青年会議所を卒業(40歳) (東日本大震災・長友佑都インテルに移籍・サッ  
 カー女子W杯で日本が優勝・アナログ放送終了) \*なでしこジャパン  
 20012年(平成24年)・・・(自民党が政権奪回・東京スカイツリーがオープ  
 ン) \*ワイルドだろお  
 20013年(平成25年)・・・西条市立三芳小学校PTA会長就任(2020年の  
 五輪開催都市が東京に決定) \*いまでしょ!・お、も、て、な、し・じえじええ・倍返し  
 20014年(平成26年)・・・今治商工会議所青年部入会(岡田武史氏がFC今治  
 の株式を取得し経営者に・本田圭佑ACミラン移籍・田中将大ヤンキース移籍・プレ  
 ステ4販売開始・消費税5%↓8%) \*ダメよダメダメ・集团的自衛権  
 20015年(平成27年)・・・(パリ同時多発テロ・マイナンバー法施行) \*爆買  
 い・トリプルスリー  
 2016年(平成28年)・・・(熊本地震・Bリーグ発足・SMAP解散) \*神ってる  
 2017年(平成29年)・・・(FC今治がJFL参入・任天堂スイッチ発売・九州  
 北部豪雨災害) \*インスタ映え・忖度  
 2018年(平成30年)・・・大谷翔平メジャーリーグデビュー・西日本大豪雨\*とだね  
 2019年(平成31年・令和元年)・・・消費税が8%↓10%・嵐が活動中止・イ  
 チロー現役引退\*ONE TEAM  
 2020年(令和2年)・・・(新型コロナウイルス感染拡大・九州豪雨・FC今治が  
 J3参戦) \*三蜜  
 2021年(令和3年)・・・今治商工会議所青年部卒業(東京オリンピック開催・松  
 山英樹マスターズ優勝・大谷翔平メジャーMLVP) \*リアル二刀流・ショータイム  
 2022年(令和4年)・・・(村上宗孝が三冠王【56本塁打】・安倍首相が撃た  
 れて死亡・ロシアがウクライナ侵攻) \*村神様

2023年(令和5年)・・・WBC14年優勝・大谷HR王・新型コロナ  
 「5種」移行・ビッグモーター不正請求・夏の平均気温が加工最高記録\*A・R・E  
 2024年(令和6年)・・・2025年度の今治青年会議所シニアクラブ会長内定  
 (円相場が1ドル・150円超える、FC今治がJ2昇格!!)・能登半島地  
 震・日航機と海保機が衝突事故・大谷翔平ドジャースに移籍し54本塁打59盗塁、  
 ワールドシリーズ制覇) \*この記事を書いている時点では流行語大賞は未定  
 黒い太文字が個人的な出来事ですが、子供が生まれた事くらいしか正直何もなく、  
 青年会議所(JC)や商工会議所青年部(YEG)に入っていないかったら仕事とサッ  
 カーしかしてなかったのではなかろうか、ではなく、なからうか?(苦笑)

特に青年会議所(JC)に31歳で入会してからは濃密だったかと思えますね、異  
 業種の経営者と『修練』『奉仕』『友情』の3信条を元に活動し、委員長や常任理事  
 などの役を受けたことで人間的にも成長できたのではないかと思います。入会してい  
 なかったらボランティア活動は全くの無縁だったと思うし、PTA会長なんか絶対に  
 引き受ける事もなかったでしょうし、和太鼓もやっていないでしょう。私は30代の  
 JC、40歳代のYEG、の活動で本当に多くの友人・先輩・後輩が出来たので、起  
 業されている方や、これから起業したい方、後継者の成長を促したい方は絶対に入る  
 べきだと思いますよ!(絶賛会員募集中です) あとやはり日本って地震が多いです  
 ね、、、近年は熱帯化ともいえる温暖化で豪雨災害が増えており、南海トラフ地震が  
 本当に心配ですね。リーマンショック時と消費税増税時はキツかった・・・

青色は仕事に大きく影響があった出来事で、四半世紀も自営業していたらまあ色々  
 な事が起こるものですねえ、、、だって円相場は1ドル・89円台から150円台、ガ  
 ソリン代も97円台から180円台と『どんだけ』っと、IKKOさんでなくても言  
 いたくなる程の振れ幅ですよ、新車価格も20年前と比べたら1.5倍くらいの価  
 格になっています。子供が大きくなったので、私生活での1番の楽しみは緑色の  
 『FC今治』ですね、まさか自分が岡田武史さんや選手スタッフと繋がるとか、今治  
 にJリーグのチームが出来るとは想像もしていませんでした。友人やお客様とも共通  
 の話題として『FC今治』が日常にある事で一緒に一喜一憂出来るのが楽しいので  
 すが、このバリ通信が届いた後くらいからオフシーズンなのでサッカーロス時期に突  
 入なのが寂しいです(笑) そして大谷選手の活躍は日本中を明るくしてくれませ  
 ね、過去最高のスーパースターなのでは? 野球は完璧、男前で好感度抜群、非の打  
 ち所無し。せめてDTじゃないと流石に不公平ぢや!と思っていたら結婚(DT  
 な訳なからうが!) 来年以降もFC今治と大谷サンの活躍を祈念して (完)